



La Prunelle

Semaine du 9 au 15 septembre 2024

<p>Lundi 9 Saint Pierre Claver sj</p>	<p>Semaine paire Conseil des services intersites à Saint-Paul</p>		<p>Concombre tomate maïs - Feuilleté au fromage - Salade verte Colombo d'émincé de poulet - Blé pilaw - Brocolis poêlés - Yahourt sucré fermier- Corbeille de fruits de saison</p>
<p>Mardi 10 Bienheureuse Inès de Nagasaki</p>	<p>Messe à 12 heures. Préparation des élèves à la confirmation</p>		<p>Betteraves de pommes de terre - Rosette cornichons - Salade verte - Tortellini aux légumes du soleil - Courgettes rôties aux herbes - Vache qui rit - Eclair au chocolat / vanille - Salade de fruits - Corbeille de fruits de saison</p>
<p>Mercredi 11 Sainte Théodora +491</p>			<p>Tarte fine tomate pesto - Salade verte - Poitrine de veau confite aux herbes - Pomme grenaille - Tian de légumes - Yaourt aromatisé - Panna Cotta caramel beurre salé - Corbeille de fruits de saison</p>
<p>Jeudi 12 Saint Nom de Marie</p>	<p>Fête du Saint Nom de Marie</p>	<p>Réunion du CAME à Paris</p>	<p>Radis beurre - salade composée - Salade verte - Echine de porc rôtie aux aulx - Riz pilaf - Tomates confites - Brie AOP - Bras de vénus - Pêche rôtie - Raisin</p>
<p>Vendredi 13 Saint Nectaire</p>	<p>Louange et ateliers de la pastorale.</p>		<p>Carottes râpées - Gaspacho Andalou - Salade verte - Gratin de pommes de terre au saumon - Haricots verts aux échalotes - Yaourt arôme fermier - Tarte coco - Compote de pommes maison - Corbeille de fruits de saison</p>
<p>Samedi 14 Fête de la Croix Glorieuse</p>	<p>Réunion parents-professeurs, division des secondes</p>		<p>Dimanche 15 : 24ème dimanche du temps ordinaire Notre-Dame des sept douleurs</p>



La Prunelle

Semaine du 9 au 15 septembre 2024

Devoirs surveillés	Secondes	Premières	Terminales
Lundi 9			
Mardi 10			
Mercredi 11	Evaluation LVA / LVB	LVB : 1h50	
Jeudi 12			
Vendredi 13			Spécialité 1 : 1h50

Du 18 au 19 octobre

Retraite des professeurs et du personnel des cinq sites

Pèlerinage au Puy en Velay

Deux jours pour s'arrêter entre collègues...

Inscriptions à venir. N'hésitez pas à poser vos questions à Valérie Tourrette.





La Prunelle

Semaine du 9 au 15 septembre 2024



Antony Schooling, préfet des premières

Hugo Gervex, préfet des terminales

Mercredi 21 août

Grand conseil de direction à Saint-Paul



Philippe Revello, préfet des secondes



La Prunelle

Semaine du 9 au 15 septembre 2024

Moi qui suis en prison à cause du Seigneur, je vous exhorte donc à vous conduire d'une manière digne de votre vocation : ayez beaucoup d'humilité, de douceur et de patience, supportez-vous les uns les autres avec amour ; ayez soin de garder l'unité dans l'Esprit par le lien de la paix.

Alors, nous ne serons plus comme des petits enfants, nous laissant secouer et mener à la dérive par tous les courants d'idées, au gré des hommes qui emploient la ruse pour nous entraîner dans l'erreur. Au contraire, en vivant dans la vérité de l'amour, nous grandirons pour nous élever en tout. Dans l'harmonie et la cohésion, tout le corps poursuit sa croissance, grâce aux articulations qui le maintiennent, selon l'énergie qui est à la mesure de chaque membre.

Laissez-vous renouveler par la transformation spirituelle de votre pensée. Débarrassez-vous donc du mensonge, et dites la vérité, chacun à son prochain, parce que nous sommes membres les uns des autres. Si vous êtes en colère, ne tombez pas dans le péché ; que le soleil ne se couche pas sur votre colère.

Aucune parole mauvaise ne doit sortir de votre bouche ; mais, s'il en est besoin, que ce soit une parole bonne et constructive, profitable à ceux qui vous écoutent.

Amertume, irritation, colère, éclats de voix ou insultes, tout cela doit être éliminé de votre vie, ainsi que toute espèce de méchanceté. Soyez entre vous pleins de générosité et de tendresse. Pardonnez-vous les uns aux autres, comme Dieu vous a pardonné dans le Christ.

Saint-Paul Apôtre - Ephésiens 4, Extraits.

Pré-rentrée sur le site de Meyzieu, jeudi 29 août 2024.

Texte introductif à la réunion : « ce que l'on aimerait vivre sur le site... »



La Prunelle

Semaine du 9 au 15 septembre 2024

SAINTE-MARIE LYON
LYCÉE | MEYZIEU

Retour en images sur la journée de pré-rentree à Lyon, vendredi 30 août 2024.



Messe au gymnase du site de la Solitude

Père Romain Berthelot, ccn, en charge de la coordination de la pastorale pour l'établissement.

« Mes yeux restent toujours concentrés sur le Seigneur », (Psaume 25,15)



La Prunelle

Semaine du 9 au 15 septembre 2024

SAINTE-MARIE LYON
LYCÉE | MEYZIEU



*Animation musicale et chants
Du site : Claudine Blanchard
et Valérie Tourrette*



« Mes yeux restent toujours concentrés sur le Seigneur », (Psaume 25,15)



La Prunelle

Semaine du 9 au 15 septembre 2024



Antony Schooling, Adeline Degret, Père Roger Lordong, sm, Marc Bouchacourt, Benoît Senig, Hugo Gervex, Père Jean.



Laurence Py, Perrine Rodrigues, Caroline Marti, Isabelle Duet, Asma Dridi, Igor Tsikas, Clotilde Tardy



Aldric Dessaigne et des collègues du site de la Verpillière



Sonia Mear



Alexandra Ginon avec des collègues de St Paul



Aliou Dieng, Matthieu Onteniente, Daniele de la pastorale de la Solitude, Valérie Tourrette

« Mes yeux restent toujours concentrés sur le Seigneur », (Psaume 25,15)



La Prunelle

Semaine du 9 au 15 septembre 2024



Augustin Maitre, Cyril Feche, France Jeannin,
Chrystelle Fiorini, Claudine Blanchard, Florence Jimenez



Julien Auriach et des collègues de philosophie



Johan Hernandez



Griotte Borel Garin,
Youcef Belasri,
Justin Surmont,
Philippe Revello,
Laure Gosset,
Bénédicte Place



Justin Surmont, Philippe Revello,
Manon Degret,
Aldric Dessaigne

« Mes yeux restent toujours concentrés sur le Seigneur », (Psaume 25,15)



La Prunelle

Semaine du 9 au 15 septembre 2024

Marina Bail,
Daniela David Ferri,
Séverine Cohen
et des collègues de langues
de La Verpillière



Laura Noadri, Julie Blanc,
Lucie Montgaillard Bothorel



Laurent Cannet et
des collègues de la Solitude



Sébastien Hertz, Georges Charby

« Mes yeux restent toujours concentrés sur le Seigneur », (Psaume 25,15)



La Prunelle

Semaine du 9 au 15 septembre 2024



Laetitia Perrat, Pierre Fauque,
Youcef Belasri,
Justin Surmont, Philippe Revello



Romain Joubert



Arthur Rosinski, rejoint l'équipe
comme aide cuisinier et plongeur.



La Prunelle

Semaine du 9 au 15 septembre 2024

Une nouvelle équipe à la paroisse Catholique de la Sainte Famille (Meyzieu - Jons - Jonage - Pusignan), confiée à la Communauté Saint-Martin, et sur laquelle est situé notre site.

Don Axel de Toulmon (à gauche) est curé de la paroisse et devient en local notre prêtre accompagnateur. Il succède à Don Antoine Drouineau envoyé en mission à Cuba par sa communauté.

Don Louis-Marie (2ème à gauche) a rejoint la cure ainsi que Jean, séminariste.
Don Antoine Joseph (à droite) poursuit ses missions comme vicaire.

Don Axel célèbre la messe tous les mardis et, le premier mardi du mois, l'ensemble de l'équipe partage le déjeuner avec nous. N'hésitez pas à venir les rencontrer.



La pastorale du lycée compte aussi un nouveau membre

Frère Nicolas Rhoné a rejoint Valérie Tourrette à la rentrée. Séminariste dans la Communauté du Chemin Neuf, à qui a été confiée la coordination de la pastorale pour l'établissement, il sera présent sur notre site tous les mardis.

Un grand merci pour la présence des prêtres et séminaristes.

Bienvenue aux nouveaux !



« Mes yeux restent toujours concentrés sur le Seigneur », (Psaume 25,15)



La Prunelle

Semaine du 9 au 15 septembre 2024

SAINTE-MARIE LYON
LYCÉE | MEYZIEU

Mercredi 4 septembre,

Le patronage de la paroisse a soufflé
ses 10 bougies
au Centre Jean XXIII de Meyzieu.

Don Antoine Drouineau, entouré des responsables et animateurs du patronage et de Christophe Quiniou, Maire de Meyzieu, est revenu sur les dix années d'existence du patronage. Un moment convivial et un temps de prière ont suivi.

Le gâteau d'anniversaire est présenté par les *Servantes des Pauvres, Oblates Régulières de l'Ordre de saint Benoît*, qui conjuguent sur la paroisse vie de prière et soins aux plus démunis.



Ce fut aussi l'occasion de dire un dernier au-revoir et un dernier remerciement à Don Antoine qui, comme curé de la paroisse, nous a accompagnés dans les trois années de création du site de Meyzieu.



« Mes yeux restent toujours concentrés sur le Seigneur », (Psaume 25,15)